



San Lorenzo 2025: Masiva participación en misas dedicadas a personas mayores y enfermos

Diversas celebraciones eucarísticas, nueva infraestructura de apoyo y una participación histórica marcan el arranque espiritual de la festividad en Tarapacá.



Con una alta concurrencia de fieles provenientes de toda la región, comenzó la celebración religiosa en honor a San Lorenzo de Tarapacá, una de las festividades más emblemáticas del norte de Chile. Sólo en las misas dedicadas a personas mayores y enfermas, realizadas los días 1 y 2 de agosto, se congregaron cerca de 3 mil personas.

Ambas ceremonias fueron presididas por el obispo de la diócesis de Iquique, Isauro Covili, quien también ofició el rito del sacramento de la unción de los enfermos, un momento profundamente simbólico en el que se ungieron las manos y frentes de los asistentes. En su mensaje, el obispo llamó a reencontrarse con el santo patrono en un ambiente de recogimiento y esperanza, guiados por el lema de este año: "Vamos junto a San Lorenzo animados por su amor, peregrinos de esperanza al encuentro del Señor."

Como parte del programa litúrgico, en los días posteriores también se celebraron misas temáticas dedicadas a pueblos originarios, agricultores, jóvenes y otros grupos,



preparando el camino espiritual hacia la festividad central del 10 de agosto.

Desde la Parroquia San Lorenzo de Tarapacá, el padre Benito Tapia hizo un llamado a vivir estos días con respeto, recogimiento y fraternidad, destacando que este 2025 participaron 42 sociedades religiosas: 31 de las comunas de Iquique y Alto Hospicio, 4 de Arica, 5 de Tocopilla y 2 de Antofagasta.

En paralelo, la Municipalidad de Huala desplegó un despliegue territorial para recibir a los fieles en condiciones seguras y cómodas. El alcalde José Bartolo destacó la

convocatoria e invitó a los peregrinos a vivir la tradición con fe y responsabilidad.

"Nos alegra profundamente la participación masiva y el espíritu de fe con que se vivió esta festividad. Vimos a las familias reencontrarse, a las personas mayores participar con emoción y a toda la comunidad respetar nuestras tradiciones con responsabilidad. Agradecemos a quienes colaboraron y a quienes cumplieron con las normativas, porque entre todos hicimos posible una celebración segura, ordenada y llena de sentido", señaló el alcalde José Bartolo Vinaya.

